
Antrag der SPD Fraktion: 
 
Die Verwaltung soll einen präzisen Zeitplan für die Aktualisierung des 
Schulwegsicherungsplans erstellen und im folgenden Schulausschuss vorlegen.  
 
Der Antrag wurde abgelehnt. 


